

## 29. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona-Virus

Ostbevern, 04.03.2021

Liebe Eltern,

nun liegen die ersten zwei Wochen im Wechselunterricht fast hinter uns. Wir sind sehr froh, wieder mit den Kindern hier in der Schule arbeiten zu können. Auch die Schüler und Schülerinnen zeigen ihre Freude darüber, wieder mit anderen Kindern ihrer Klasse gemeinsam zu lernen.

Sofern die Landesregierung keine anderen Vorgaben erlässt, gilt folgendes:

### Unterricht

- Auch für die kommenden drei Wochen bis zu den Osterferien wird es einen Wechselunterricht in den zwei bekannten Lerngruppen geben. Wir haben wieder einen Plan erstellt, in dem genau steht, an welchen Tagen die jeweilige Lerngruppe Unterricht in der Schule hat. Diesen Plan bis zu den Osterferien finden Sie auf der Homepage und [hier](#).
- **Neu:** Am Präsenztag, also an den Tagen, wenn Ihr Kind Unterricht hat, werden Hausaufgaben für den Nachmittag aufgegeben. Freitags gibt es keine Hausaufgaben.  
An den anderen Tagen findet der Unterricht weiterhin auf Distanz statt, das heißt, Ihr Kind arbeitet selbstständig an seinen Lernaufgaben.
- Bis zum 26.März 2021 gilt weiterhin:  
Klassen 1 und 2 haben 4 Unterrichtsstunden (Schluss 11.25 Uhr)  
Klassen 3 und 4 haben 5 Unterrichtsstunden (Schluss 12.30 Uhr)

### Betreuung

- Der OGS-Betrieb sowie die Bis-Mittag-Betreuung werden noch nicht regelhaft wieder aufgenommen.
- Kinder mit einem OGS-Vertrag können von 08:00 –16:00 Uhr betreut werden. Kinder mit einem Vertrag für die 8-1-Betreuung können von 08:00 –13:15 Uhr betreut werden. Kinder ohne Betreuungsvertrag können wir bis 11.25 Uhr (Klassen 1 und 2) bzw. 12.30 Uhr (Klassen 3 und 4) betreuen.
- Wir werden die bisherigen Betreuungszeiten der momentan angemeldeten Kinder übernehmen. Eine erneute Anmeldung mit einem neuen Formular ist dann nicht notwendig.  
Sollten sich bei Ihnen Änderungen in Bezug auf den Betreuungsbedarf ergeben oder sollten Sie für Ihr Kind die (Not-) Betreuung ab der nächsten Woche benötigen, teilen Sie uns dieses bitte bis Freitagnachmittag, 05.03.2021, 15.30 Uhr mit. Da uns bis heute noch kein aktualisiertes Formular des Schulministeriums vorliegt, nutzen Sie bitte bei einem Neuantrag das Formular, das Sie auf unserer Homepage unter Elternbriefe finden und [hier](#).

In der vergangenen Woche ist die Zahl neuer Corona-Infektionsfälle in Ostbevern deutlich nach oben gegangen. In der Schule verfolgen wir die diesbezüglichen Berichte genau. Wir führen uns vor Augen, dass es weiterhin wichtig ist, die Schutzmaßnahmen wie Maskenpflicht, Abstands- und Hygieneregeln konsequent einzuhalten, um sich und andere vor einer Infektion zu schützen.

Ihnen und Ihren Familien ALLES GUTE!

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule

Martina Lamour und Elke Hohage  
(Schulleitungsteam)